

Program TJSL Kilang Pertamina Unit Balikpapan Raih IGA 2023

Jakarta, Gerbangkaltim.com – Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Pertamina melalui PT Kilang Pertamina Internasional (KPI) Unit Balikpapan mendapatkan penghargaan Indonesia Green Awards (IGA) 2023. Program yang mendapatkan penghargaan tersebut adalah Program Kampung Iklim Semarak Muara Rapak untuk kategori Mengembangkan Edukasi Perubahan Iklim.

Penyerahan penghargaan diserahkan oleh Chairman La Tofi School of Social Responsibility La Tofi kepada Area Manager Communication, Relations & CSR PT KPI Unit Balikpapan Ely Chandra Perangin Angin di Jakarta (Rabu, 22/02).

“Program Kampung Iklim di Kelurahan Muara Rapak, Kecamatan Balikpapan Utara, Kota Balikpapan merupakan program yang dijalankan untuk mengajak masyarakat peduli pada lingkungan sekitarnya,” kata Chandra.

Chandra menjelaskan bahwa program kampung iklim bertujuan untuk mendorong partisipasi masyarakat melakukan upaya-upaya adaptasi dan mitigasi perubahan iklim secara berkelanjutan.

“Program-program yang dilaksanakan diantaranya pengelolaan sampah, pemanfaatan lahan untuk tanaman dan penghijauan serta pencegahan dan penanggulangan bencana,” ujar Chandra.

Chandra juga menyampaikan bahwa program yang dijalankan tersebut merupakan program yang melibatkan lintas pemangku kepentingan.

“Dukungan para pemangku kepentingan dalam pengembangan program ini sangat penting. Ada Dinas Lingkungan Hidup Kota Balikpapan, Pemerintah Kelurahan Muara Rapak, Kelompok-Kelompok Swadaya masyarakat dan pemangku kepentingan lainnya.

Tanpa dukungan dari pemangku kepentingan, tentunya keberhasilan program tidak akan tercapai. Dan tentu juga dengan keberadaan lokal hero dalam program tersebut,” jelas Chandra.

Sebagai informasi, IGA merupakan penghargaan yang diberikan oleh The La Tofi School of CSR kepada perusahaan yang memiliki kepedulian tinggi terhadap lingkungan melalui berbagai ragam kreativitas atau kepada siapa saja yang dianggap berprestasi dan berjasa bagi lingkungan sekitar. Ajang penghargaan ini sudah terlaksana sejak tahun 2009.

Melalui penghargaan ini, Chandra juga berharap dapat menjadi bahan evaluasi program TJSI yang dijalankan perusahaan. “Semoga melalui penghargaan ini, program yang dijalankan PT KPI Unit Balikpapan semakin terus berkembang dan memberikan dampak kepada masyarakat luas,” tutup Chandra.